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Antrag    

Drucksache Nr.    
öffentlich  

  

00418/2020    

Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Erschließung „Herrengrabenweg„ - unsachgemäße Stellflächennutzung 

 

Beschlussvorschlag 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, gemeinsam mit allen privaten 
Grundstückseigentümern der Hausgrundstücke am „Herrengrabenweg“ und dem 
Eigentümer der Stellplätze, der Immobilien Gesellschaft RMS GmbH aus Frankfurt, 
Gespräche zu führen mit dem Ziel, eine für alle Beteiligten einvernehmliche Lösung 
herbeizuführen. Dabei ist auch der Ankauf der privaten 
Wegegrundstücke nebst Stellflächen seitens der Landeshauptstadt in Betracht zu ziehen. 
 
Diese Angelegenheit ist bei der Eigenschadenversicherung der Landeshauptstadt 
anzuzeigen. 
 

 

Begründung 

Ende 2018/Anfang 2019 haben sich die Eigentumsverhältnisse der Straße 
„Herrengrabenweg“ geändert. Dies hat seit dem zur Folge, dass der neue Eigentümer auf 
die vorhandenen Stellflächen gezielt ca. 20 Schrottfahrzeuge in dem reinen Wohngebiet 
abstellt. Bislang konnte keine einvernehmliche Lösung zwischen den Beteiligten erzielt 
werden. Dies ist unter anderem auf die unterschiedlichen Rechtsauffassungen der 
Landeshauptstadt und den Grundstückseigentümer der Hausgrundstücke zurückzuführen, 
vgl. dazu Anlage 1 („Anfrage Fraktion UB vom 04.06.2020 nebst Antwort des 
Oberbürgermeisterns vom 19.06.2020“) sowie Anlage 2 („Stellungnahme zur Antwort des 
OB vom 19.06.2020 auf die Anfrage der Fraktion UB vom 04.06.2020“ von Herrn Dr. Armin 
Jäger). 
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
- Anfrage Fraktion Unabhängige Bürger vom 04.06.2020 und Antwort OB 
- Stellungnahme zur Antwort des OB zur Anfrage der Fraktion Unabhängige Bürger 
 

 
 
 
 
 
gez. Silvio Horn 
Fraktionsvorsitzender 
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